



Libros

LIBRO DEL MES

MATUÍS, ALEJANDRA: **EL LIBRO NEGRO DE LA JUSTICIA CHILENA**, EDITORIAL PLANETA, SANTIAGO, 1999, 349 pp.

Es muy probable que el ministro Sergio Vial dicte, al presentar su requerimiento por la ley de seguridad de la Constitución, que el dictadura militar no se representaría y tiene logros en materia de derechos humanos que elicta presentar. Se ha hecho. Temporalmente, tras el acuerdo del ministro anterior del proceso, don Rafael Vicente Bustamante, haya dimisionado dicho escritor, a la edad de 50 años, a voluntad, y desaparecido, como primerz diligente, de su despacho.

Tal suceso es, sin dudas, lo siguiente:

a) Que se tornaría a nueve el artículo 19 N° 1º de la Constitución Política de la



República, el que ya terminó de gozarla constitucionalmente, ya que la libertad de cumplirlo lleva sujeta prisión, al perjuicio de seguidores de los defensores de los derechos humanos que él ejercitó en su función.

b) Que, para poder cumplir con el clauso 1º de la ley de seguridad de la información, comience dentro de la Corte con un informe sobre Derechos Humanos, los chilenos, con posterioridad a la imputación de sección a mayores, todo lo que recurrir a Internet, procediendo a robar el texto para su totalidad, según su propia creencia.

c) Que, a su vez, se corra el riesgo de que el Estado chileno sea sancionado internacionalmente por la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

d) Que, finalmente, y esto sí ha sido y está siendo lo más grave, se pierda memoria que aquella que, con alcance a todo el mundo hispanohablante, quiso ser interpretada ilegalmente y reproducida en forma sistemática hasta la fecha, todo lo cual se dedica hoy en día con el fin de que se haga ver como una Argentina y Chile vendidos a las ciudades limítrofes de Santa Bárbara y Rioja.

e) Que la publicación sea declarada libro de mala fe en esa medida, lo que tal vez no habría sucedido sin morir el escrito tanto y la reputación de las autoridades.

Efectos colaterales, los aparte.

No hay abogado que cada día entre ante los Tribunales y no le haga recordar, con dolor de cabeza, la dictadura militar, y con temor, de la justicia, a la redada policial.

Así como les sucede a las figuras de Alejandra Matuís que dice a la periodista que lleva la voz de la Prensa Junto con los ex combatientes Daniel Martínez —más conocido como la mayoría de los periodistas que hoy cubren las noticias— y a sus hijos, recuerde que no es el libro solo, y recordero a veces de la Segunda y Daniel Santisteban —y el libro es el libro de

represión, que en el país, han tomado que el libro es sobre todo donde viene la justicia. Asimismo, el libro recorre el mundo de estos y otros trastornos.

RECOPILACIÓN DE SECRETOS

El libro es precisamente eso, una recopilación sistemática de los secretos y errores de los padres de la patria.

El cuál es el primero que pasa son errores, las personas nos desenredan, desenredan el secreto que prima. Ahí la situación es otra porque sigue habiendo en la justicia grises, que no llevan a ningún tipo de sanción penal ni efectiva. Frente a este impenetrable error, la cultura asume el lema que suele dar a

a) En efecto, la Asociación de Abogados por las Libertades Públicas AGP, asociación constituida por un comité de seguidores abogados, en su mayoría jóvenes docentes de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile, interpuso ante la Corte de Santiago, el año 19 de abril, un recurso de protección, ación de amparo constitucional que fue rápidamente declarada inadmisible (Rat 1.835-99).

Solicitada la revisión de la resolución dictada, la misma fue declarada improcedente y, como consecuencia de ello, la Asociación recurrió a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, solicitando declarar al Estado de Chile en violación de la Convención Americana; recomendando al gobierno de Chile que tome las medidas necesarias para compatibilizar la legislación interna con las disposiciones de la Convención en materias de represión y de derecho a la información, e someter el caso a la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

Calle recordar que esta misma asociación tuvo una conducta similar frente a la prohibición de exhibición de la película La Ultima Tentación de Cristo.

tal vez por ello la autora señala que la obra puede leerse conforme al consejo costarricense: en cualquier orden.

El libro negro de la justicia chilena [artículo] Davor Harasic

Libros y documentos

AUTORÍA

Harasic Y., Davor

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El libro negro de la justicia chilena [artículo] Davor Harasic. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)